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建材部在京召开会计工作会议

中国建材工业会计学会宣告成立

最近，建材部在北京召开了建材系统会计工作 会

议。中国建材工业会计学会成立大会同时举行。参加

会议的有各省、市、自治区建材局、部直属单位和部

分大中型建材厂矿的代表共一百七十多人。
建材部副部长白向银同志向大会讲了建材工业 的

形势并对加强会计工作提出了要求。财务劳资局刘松久

局长就建材会计工作的历史回顾和今后任务发了言。洛
晓副局长向大会报告了中国建材工业会计学会的 筹备

经过。最后由丁原副部长作总结。中国会计学会副会长

杨纪琬、中国技术经济研究会副总干事李京文，分别到

会祝贺并作了学术报告。

与会代表首先回顾了建材系统会计工作的历史，然

后着重讨论了如何提高会计工作水平，更好地为发展建

材工业服务的问题。大家一致认为，根据新的形势，会

计工作应该紧紧围绕经济效果这一中心，除了切实整顿

好各项基础工作外，就是要把业务渗透到生产经营的各

个环节中去，充分发挥会计的监督、控制、分析、预测

和参与决策的作用，真正担负起管 好、算好、用 好社

会主义家当的光荣职责。会议还提出会计工作经过整顿

提高要达到：有一支思想好、业务精的会计队伍；有一

套制度化、系统化的会计技术；会计工作有个大的 改

进；管理水平有个大的

提高。代表们畅谈了各

种有利条件，更增强了

实现这一目标的信心，
表示一定要加倍努力，
积极工作，为发展建材

工业、为国家增收节支

多做贡献。
会议针对建材系统会计队伍的现状，认真研究了评

授会计干部技术职称和会计人员培训规划问题。北京市

和江苏省建材局介绍了这方面的工作经验。大家都认为

这是调动会计人员积极性和搞好会计组织建设的 两项

重大措施。会上通过了一项五年培训规划，作为建材系

统会计人员培训的总体方案和目标。评授会计干部技术

职称的问题，会议提出了一个实施细则，要求在年底以

前基本搞完这项工作。
大会宣告成立中国建材工业会计学会，通过了理事

名单和学会章程。接着召开了第一届理事会 第一次会

议，选出了理事长，副理事长、秘书长和决定聘请的顾

问人选，制定了学会的工作计划。建材会计学会的成

立，标志着建材会计理论研究进入了一个新的阶段，它

将团结和组织建材系统广大会计人员，积极开展会计学

术探讨，逐步摸索和创建出一整套符合我国国情、具有

建材特点的会计理论和方法体系。大会收到论文材料一

百七十多篇，有十几篇在会上作了学术交流。建材会计

学会成立之后，作为中国会计学会的团体会员，将与各

地建材会计学会配合协作，推动建材系统会计工作的全

面发展。
（张汝浚）
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黑龙江省最近召开了全省

会计工作会议，省会计学会年

会同时举行。会议的中心任务

是：研究如何提高会计工作的

地位，充分发挥会计的作用，

以适应经济调整和四化建设的

需要。

省委书记、省长陈雷同志

因公在外，为大会写了贺信；

省委书记、副省长陈剑飞同志

到会作了重要讲话；省财政厅

长张洛甫同志在闭幕会上作了

总结发言。会议还邀请会计界

的一些专家、学者做了学术报告。

会议表彰奖励了来自全省各条战线的24个会计工

作先进集体和162名模范会计工作者。有四个先进单位

和三位模范会计工作者在会上作了经验介绍。
会议要求各级领导和全社会都要重视会计工作，特

别是各级党委要加强对会计工作的领导。会议还要求各

地抓紧做好会计干部技术职称的评授工作，加强对会计

理论的研究，充分发挥会计在国

民经济调整和四化建设中的重要

作用。

（黑龙江省财政厅办公室

  周振东）
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